

15370/AB XXIV. GP**Eingelangt am 28.10.2013****Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für Wirtschaft, Familie und Jugend

Anfragebeantwortung

Präsidentin des Nationalrates
Mag. Barbara PRAMMER
Parlament
1017 Wien

Wien, am 28. Oktober 2013

Geschäftszahl:
BMWFJ-10.101/0264-IM/a/2013

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 15896/J betreffend "Beratungstätigkeit durch das Unternehmen 'Die Berater'", welche die Abgeordneten Werner Herbert, Kolleginnen und Kollegen am 4. September 2013 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 bis 4 der Anfrage:

Das Unternehmen "Die Berater" wurde vom Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend mit den nachstehenden Aus- und Weiterbildungsmaßnahmen im Rahmen des Ausbildungsangebots des Ressorts beauftragt:

Auftrag	Kosten exkl. USt.
Seminar "50plus - Train the Brain"	€ 980,00
Seminarpaket Frühjahr/Sommer 2009	€ 17.925,34
Seminarpaket Herbst/Winter 2009	€ 14.879,16
Seminar "Aufbereitung von Informationen"	€ 1.800,00

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

www.parlament.gv.at

Seminarpaket Frühjahr/Sommer 2010	€ 12.095,00
Seminarpaket Herbst/Winter 2010	€ 11.790,00
Follow up-Seminar "Train the Brain"	€ 255,00
Seminarpaket Frühjahr/Sommer 2011	€ 10.110,00
Seminarpaket Herbst/Winter 2011	€ 11.820,00

Auftrag	Kosten exkl. USt.
Seminarpaket Frühjahr/Sommer 2012	€ 13.560,00
Coachingeinheit Werkstättenleiter Bundesimmobilienverwaltung	€ 160,00
Seminarpaket Herbst/Winter 2012	€ 10.786,88

Antwort zu Punkt 5 der Anfrage:

Es gibt verschiedene Gründe, warum es notwendig ist, im Einzelfall externe Berater für bestimmten Aufgabenstellungen heranzuziehen: So kann es vorkommen, dass zu spezifischen Themen spezialisiertes Expertenwissen im Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend nicht vorhanden ist, wie dies etwa typischerweise bei den hier relevanten Weiterbildungsseminaren der Fall ist. Ebenso ist es sinnvoll, in bestimmten Bereichen neben der Ressortsicht des Themas auch den Blickwinkel eines Außenstehenden oder eines Betroffenen zu beleuchten. Auch dies erfordert die Beauftragung eines externen Beraters.